



みどりの丘たより

No.145

昨年に引き続き新卒者2名を迎え、介護を志してくれる若い人をみんなで大切に育てていきたい・・・そんな思いで新年度がスタートしました。看護師、CMなど一部担当者の変更がありますのでご挨拶申し上げます。私自身は当たり前のこと、例えば朝の挨拶、他に人へのお礼や感謝の気持ちなど日々の小さなことを大切にしていける一年でありたいと考えています。

一日がやがてひと月になり、一年となります。令和4年を良い年にしたいなら今日の一日を、目の前に起きている出来事を丁寧に、真摯に向き合って行かなければと考えています。

令和4年5月18日 施設長 大塚

(かえで) (みどり 花子) 様

4月より2南フロアの担当となりました新井玲子です。日々のケアでは自分の大切な家族だと思いつながりながら対応させて頂いています。些細な事でもお気軽にご相談ください。ご家族様にお会いできる日を楽しみにしております。よろしくお願いたします。
看護師 新井

一昨年に続き昨年度もコロナ感染対応に苦慮した一年でした。厚労省指針と保健所指導に基づく対応の為、入居者様と直接面会が中々かなわらずご心配をお掛けして申し訳ございませんでした。本人様ご家族様担当職員等と相談し、コロナ禍でも健康で充実した日々が過ごせますように尽力して参ります。今年度も宜しくお願い致します。 CM 佐藤

食事が日常生活に及ぼす影響は大きく、多くの方が困り事を抱えている課題です。特養栄養士の役割は、入居者さんのすぐ近くにおいて、相手の本心に寄り添い生活を支えること。「どうしたら楽しく食べて元気に暮らし、笑みがこぼれるか」を日々考え、全力でお手伝いします。今年もどうぞよろしくお願いたします。 菅原栄養士

今年度も皆様の機能訓練指導をさせて頂く事になりました、岡部です。
コロナ禍で様々な制限がある中で皆様の機能維持を目指し、安全に生活できるようサポートしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いたします。

岡部機能訓練士

居室担当よりご家族様へ
日々のご様子などお伝えさせていただきます

居室担当